

CONGRESISTA VIRGILIO ACUÑA BRINDA AYUDA SOCIAL A LOS NIÑOS DEL INABIF

Con la finalidad de apoyar a los cientos de albergados del **Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar – INABIF**, el Congresista Virgilio Acuña Peralta adquirió con ocasión de las fiestas navideñas 2 mil tarjetas, recibiendo el reconocimiento de los funcionarios y en especial de los niños y niñas que alberga dicha institución.

Atendiendo el llamado del INABIF, institución de ayuda social que año tras año pone a la venta tarjetas navideñas hechas por sus niños, Acuña Peralta se comprometió con esta tarea tan importante colaborando de esta forma con los diferentes programas sociales de ayuda a la primera infancia, niñas, niños y adolescentes, familias y personas en situación de riesgo social, abandono, pobreza y pobreza extrema.

El parlamentario lambayecano, en ceremonia de inauguración de la piscina temperada ubicado en el local central de dicha institución, disfrutó de la calidez y dulzura de los niños quienes en agradecimiento entregaron un cuadro pintado a mano.

“Me siento muy afortunado” “Espero que este granito de arena permita sostener y optimizar la calidad de este gran servicio, como son los programas que promueve el INABIF”, sostuvo el parlamentario lambayecano.



